

# みんなで頑張った運動会

この学校だよりを皆様ご覧になる頃には、運動会も盛会のうちに終わっていることと思います。まだまだ暑さが残る9月。学校では毎日「暑さ指数」を測定しながら、暑さや疲れからきていると思われる体調不良を訴える児童の様子や、欠席・出席停止の状況などを把握しつつ練習を進めてきました。また、スポーツドリンクも水筒に入れて飲料可とし(塩分補給が主目的)、熱中症対策等に取り組んできました。

練習の様子を見ていると、体育の時間や昼休みに楽しくダンスしている学年。リレーの練習でなかなかバトンがつかず、とうとう次の走者まで行ってしまいう学年。婦人会に指導していただいた「津奈木小唄」をしっかりとマスターしている職員など、笑顔に満ちた日々を過ごしてきました。けが人もなく当日を迎えることができます。

当日は、一人一人の笑顔と、みんな頑張る姿など、じっくりご覧ください。



## 前期、通知表を渡します！

5月PTA総会でお話ししましたように、今年度から通知表の配付を年2回にします。前期は10月6日(金)に渡します。保護者の皆様へのお知らせ回数は減りますが、日常の指導はこれまで通り、これまで以上に頑張っています。

通知表の所見を見ると、「漢字や計算に積極的に取り組み、満点賞を取ることができました」や「さりげなく友だちの手伝いをする姿が見られました」など、学校生活での頑張りの様子が記載されていました。

家庭では、できたところをほめ、励ましていただきますようお願いいたします。

## むし歯の治療は？

夏休みに入る時、学校から「むし歯治療のお願い」通知をお届けしましたが、治療は終了されましたか？

人の体には治療等により治癒する力がありますが、「**脳と歯は元に戻ることはない**」と言われます。子供には歯を大切にする習慣を身に付けさせましょう。

治療には時間がかかり、何度も歯医者に通う必要がありますが、放置するとその何倍もかかってしまいます！

【後記】10月、学校ホームページをリニューアルします。「PTAや町民の皆様にもっと見ていただきたい。」そんな願いを込め更新する予定です。たくさんの学校の情報を掲載していきます。

津奈木小学校だより 9月号 令和5年9月27日

# 津奈木の風

校長 船場 孝洋